

# Le Parti socialiste genevois et le Parti socialiste Ville de Genève

ont le profond regret de vous faire part du décès de

## Madame Amélia CHRISTINAT

*Figure historique du Parti socialiste genevois, qu'elle rejoint en 1961.*

*Élue au Conseil municipal de la Ville de Genève en 1967.*

*Députée au Grand Conseil de 1969 à 1980.*

*Première femme socialiste genevoise élue au Conseil national en 1978.*

*Pionnière de la Fédération romande des consommatrices (FRC).*

*Ancienne syndicaliste.*

Amélia Christinat s'est battue tout au long de sa vie avec vigueur et courage pour le droit des femmes en promouvant, entre autres, l'assurance maladie et la représentation des femmes en politique. Issue d'un milieu modeste, elle a œuvré pour donner une voix aux exclu-e-s et aux plus démunie-s. Le Parti socialiste genevois salue une femme de cœur et de conviction qui manquera à toutes et tous les camarades et ami-e-s qui ont eu la chance de la côtoyer. Son énergie et ses indignations resteront un exemple pour toutes celles et tous ceux qui se battent pour une société plus juste.

Nos pensées vont à sa fille et à sa famille.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

*«Avanti o popolo, alla riscossa,  
Bandiera rossa trionferà»*

Carole-Anne Kast,  
*Présidente du Parti socialiste genevois*

Olivier Gurtner,  
*Président du Parti socialiste Ville de Genève*